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#164  Серафим  Саровский  и  Серафима.  Целительство,  развитие

способностей, контакты с Духовным миром.
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Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Серафима – целитель.

 

00:41 Знакомство с Серафимой.

Ирина:  Меня зовут  Ирина Подзорова,  я  являюсь контактером с  внеземными

цивилизациями.  Сегодня  я  решила  представить  вам  нового  члена  команды

«Кассиопея»,  которая  занимается  целительством  людей  и  контактами  с  Духовным

миром. Она нам расскажет о своем пути развития и о том, что умеет делать и как несет

Божественный Свет в души людей. Здравствуйте, Серафима!

Серафима: Здравствуйте!

Ирина: Расскажите, пожалуйста, кто Вы, как Вас зовут, сколько Вам лет, и как

долго Вы практикуете эзотерические занятия.

Серафима: Меня зовут Серафима, мне 53 года, живу в республике Татарстан. Я

- целитель  с  природными способностями.  До 46 лет я  жила,  как  живут  миллиарды

людей на планете. Никогда не обладала никакими способностями, жила, как обычный

человек – семья, бизнес, обычная жизнь. В 2010 году, когда мы с мужем были в храме,

я подошла к раке, она была такая маленькая. На ней было написано несколько имен

святых.  Мой  взгляд,  словно  магнитом,  притянуло  к  имени  «Серафим  Саровский».

Вдруг меня закачало, мои глаза закрылись, и я вошла в такое интересное состояние!

Никогда  до  этого  я  ничего  подобного  не  испытывала  -  это  было  состояние

невесомости, ощущение другой реальности. В руках у меня была сумочка, свечи, руки

мои расслабились,  и все это у меня упало на  пол.  Меня раскачивало  очень сильно

вперед, назад, влево, вправо, и я четко чувствовала, как с правой стороны физически

меня поддерживают. Появилось видение: круг мужчин, и я нахожусь в его центре. Их

лиц я не помню, но очень хорошо запомнила, что на них словно цветы нарисованы. Из

моей груди вырвался такой жуткий стон, невероятно, я открыла глаза, мне стало так
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легко,  так  хорошо.  Женщина,  которая  наблюдала  за  мной,  сказала:  «Как  же  у  Вас

сильно болит душа!» Муж смотрел на меня удивленными глазами, я тоже ничего не

понимала, мы вернулись домой, я рассказала сыну, и на следующий день поехали в

храм  всей  семьей.  Все  это  повторялось  в  течение  трех  дней,  а  потом  словно  все

закрыли: у меня нет ни желания, ни интереса приходить в храм, и я продолжала жить

дальше.

В 2013 году вдруг мне захотелось поехать куда-нибудь отдохнуть. До этого я

много  лет  никуда  не  ездила  -  желания  не  было.  Я  выбрала  санаторий  в  нашей

республике, построенный нефтяной компанией. Его очень хвалили, и я туда поехала.

Приехала 5 октября, увидела пирамиды. Меня всегда привлекали горы и пирамиды,

теперь знаю, почему. Я так была ошеломлена, увидев это сооружение, что, конечно же,

на следующий день вечером пошла к пирамидам. Когда я вошла в одну из них, меня

потянуло встать под купол, в самый центр, и вновь я вошла в то состояние, которое

было тогда в храме. Вновь меня стало раскачивать, но уже все было гораздо мощнее,

ярче. Я не понимала, что происходит с моим телом, почему оно выполняет какую-то

гимнастику,  и я чувствовала рядом присутствие очень мощной,  очень доброй, моей

родной мужской энергии. Она заполняла все пространство вокруг.  Все, что со мной

происходило, мне напоминало какой-то сеанс. Мое тело выполняло не просто какие-то

хаотичные  движения,  нет,  это  было  похоже  на  определенный  сеанс.  Он  всегда

заканчивался  так:  меня  ставили  во  все  четыре  угла,  затем  в  центр,  потом  меня

провожали  до  двери,  и  я  выходила  из  пирамиды.  Трансовое  состояние  пропало.  Я

вернулась  в  номер,  и,  конечно,  все  мои  мысли  были  заняты  вопросами:  «что

происходит  в  пирамиде,  что  это за  сила?» На другой день я пошла снова.  Я стала

приходить по два-три раза в день, все продолжалось. Я, конечно, стала рассказывать и

расспрашивать  администрацию,  медсестер  на  процедурах.  Говорю:  «Понимаете,  в

вашей пирамиде живет какая-то  сила (как мне тогда  казалось),  и эта сила со мной

занимается». На меня, конечно, смотрели по-разному, сами понимаете, как люди это

воспринимают,  естественно,  не  все  верили.  Они  говорили  мне:  «Эти  пирамиды

построены  серьезными  специалистами  по  золотому  сечению,  мы  их  называем

«пирамидами здоровья». Действительно, люди там чувствуют благотворное состояние,

но то,  что  рассказываете  Вы, такого за  всю историю не происходило».  Я пыталась

доказать:  «Это  правда,  я  не  лгу».  Однажды  пришла  в  пирамиду,  и  там  были  две

женщины (мы общаемся и по сей день). Они мне говорят: «Вот и мы зашли, вдруг и с

нами кто-нибудь  позанимается».  Все стало происходить на их глазах.  Они были не



просто  поражены,  они,  взрослые  женщины  под  60  лет,  никогда  ни  во  что

фантастическое  не  верили,  после  сказали:  «То,  что  мы  увидели  своими  глазами,

конечно, изменило все наше сознание». Когда они смотрели, что со мной происходит, я

все это комментировала: «Меня сейчас туда поставит, туда, а потом меня поставит под

купол», - и рассмеялась. И тут я получила такой увесистый энергетический толчок в

грудь, что меня прилично приложило к стене. Я поняла, что шутить, вот так ерничать,

похихикивать не надо. Я руки сложила: «Простите меня!» - и меня опять нежненько

подвели  к  двери.  Однажды,  когда  я  вышла из  пирамиды,  я  почувствовала,  что  это

состояние меня не отпускает,  и с правой стороны со мной идет мужчина.  Я его не

вижу. Это был вечер, было безлюдно, это хорошо, иначе бы, думаю, люди смотрели бы

на меня. Иду и говорю: «Не ходи за мной». Я села на лавочку и продолжаю диалог:

«Не ходи за мной в номер». Посидела, вошла по ступеням санатория, транс отпустил

меня, и тут я почувствовала,  что одна. Пришла к себе в номер, стала собираться на

какие-то  мероприятия  -  мы  собирались  вечерами,  и  вдруг  меня  вновь  закачало  в

номере, тут я испугалась. Эта сила пришла со мной в номер. Я схватила телефон, у

меня  тогда  впервые  изменился  тембр  голоса,  он  стал  с  хрипотцой.  Я  позвонила

знакомой,  говорю:  «Понимаешь,  эта  сила  пришла  со  мной  в  номер».  Она  меня

отругала:  «Выбирайся из этого номера!»  Это было что-то невероятное.  Стою возле

кровати, говорю: «Я выйду из номера», - и меня так легонечко, раз, и я плюхнулась на

кровать,  дескать,  нет,  не выйдешь. Но все это было по-доброму.  Я говорю: «Нет, я

выйду!»  Вышла  из  номера,  нашла  этих  женщин,  они  привели  ко  мне  в  номер

мусульманина,  он  готовился  стать  муллой.  Он  меня,  конечно,  стал  пугать:  «Это

шайтан, что ты наделала?» - какую-то молитву произносил. Посидели они со мной, но

им  нужно  идти  в  свои  номера  спать,  и  я  осталась  одна.  Позже  было  небольшое

интервью, где они рассказали, что почувствовали, когда со мной вошли в мой номер.

Я легла спать, проснулась ночью от того, что мое одеяло и мои ноги будто кто-

то  взял  и  энергично  встряхивает.  Такая  была  мощная  вибрация,  что  вибрировала

постель,  и я  увидела в воздухе,  как медуза  в море,  ленточка на меня как будто бы

смотрит, а я на нее. На меня повеяло таким добром, а потом все исчезло. Конечно же, с

трудом дождалась утра. Думаю: «Все, в эту пирамиду я больше не пойду», - но меня

туда тянуло. Я пришла, у двери остановилась, смотрю внутрь и говорю: «Я больше не

приду сюда, ты меня напугал». И вдруг почувствовала, как меня взяли за плечи, но не

физическими грубыми руками, а другими – нежными, воздушными. Я похолодела и

думаю: «Он опять со мной пойдет». Мне помогли спуститься по ступеням, и оставили.



Когда я уходила от пирамиды (не могу это рассказывать без слез), слезы лились у меня

рекой из глаз, они заливали все лицо. Иду и оглядываюсь на пирамиды, я понимаю, что

мне не надо уходить, что я там оставляю близкое свое и родное, но мои ноги уносили

меня от пирамиды. Когда я в очередной раз оглянулась,  то увидела,  что там стоит

мужчина  брюнет,  голова  была  немного  наклонена,  он  смотрел  мне  вслед.  Легкая

грусть,  легкая  печаль  на  лице.  Я  никогда  не  забуду  этого.  Вернулась  в  номер  и

подумала:  «Мое  сердце  меня  не  обманывает,  это  моя  энергия,  она  моя  родная,  я

должна туда прийти». На другой день я пришла к пирамиде. Подошла опять к двери,

говорю:  «Кажется,  я  поняла,  ты  хочешь  со  мной  общаться»,  -  и  я  смело  шагнула

внутрь. Я никогда не пожалела об этом шаге.

Начались  сеансы.  Когда  я  вернулась  домой,  они  продолжались  в  течение  5

месяцев,  каждый  день  мое  тело  выполняло  гимнастику.  Я  про  нее  рассказала

знакомому и спросила: «Что это за упражнения? Они мне незнакомы». Он говорит:

«Посмотри  в  интернете  «цигун»  и  «пять  тибетских  жемчужин»,  «суфийские

практики». Я посмотрела, некоторые упражнения были очень похожими. У меня стали

открываться  способности  смотреть  фото,  но  мне  посоветовали  смотреть,  не  видя

изображения. Мне шла энергетика разными цветами, иногда я детально описывала, что

на фотографии.  Были эксперименты с предметами,  которые прятали в коробочки,  с

напитками,  и  мне  все  удавалось  считывать  на  пятерку.  Я  говорила,  что  через  эти

сеансы  некая  сила,  тогда  я  еще  не  знала,  что  это,  открывает  мои  способности.

Однажды, когда я решила позаниматься,  закрываю глаза, а в глазах у меня чернота,

почти  ничего  не  видно  (а  я  всегда  с  закрытыми  глазами  видела  картинки).  Так

загрустила! Но тогда, оказывается, еще даже ничего не начиналось.

В конце февраля 2014 года у меня началась трансформация. Она была настолько

тяжелой,  что только я и мой сын знаем,  как я ее пережила.  Это были невероятные

состояния. Они были настолько тяжелыми, что описать их словами невозможно. Самое

тяжелое  и  страшное  время  продолжалось  около  шести  недель.  Очень  благодарна

своему сыну,  мой сын - настоящий парень, настоящий сын. Ему многие советовали

отдать  меня в  психиатрическую  больницу,  но  он меня защищал,  никого  ко  мне не

подпускал. Он говорил: «Мама, после пирамиды с тобой такие вещи происходили, я

почему-то думал и чувствовал, что у тебя способности открываются, что это какие-то

моменты, которые нужно пережить». Через 6 недель мне стало становиться полегче. Я

поняла, что во время трансформации прошла этап смерти, теперь я знаю, что чувствует

человек, когда умирает. Я видела свое абсолютно восковое мертвое лицо. Также знаю,



что  чувствует  дитя  во  время  рождения.  Все  я  прошла,  все  этапы… Когда  я  стала

выходить из этого состояния, почувствовала себя младенцем: у меня текли слюни, я не

выговаривала  буквы,  я  косолапила,  как  ребятишки,  пытающиеся  ходить.  Моя

сестренка, когда ко мне приехала, говорит: «Когда я тебя увидела, это было и забавно,

и в то же время так тяжело смотреть, как взрослая женщина впала в детство». И этот

ребенок очень стремительно стал взрослеть, но становиться другим человеком. Я стала

замечать:  хочу взять предмет правой рукой (я всю жизнь была правшой),  а тянется

левая рука. Иногда я, как робот замирала, настройка будто сбилась в голове, я замираю

и смотрю на свои ладони: смотрю на правую и знаю, что это левая, смотрю на левую и

знаю  четко  —  это  правая.  Это  было  так  интересно,  просто  невероятно.  У  меня

включилось холотропное дыхание, и по сей день я так дышу. Это новый вид дыхания,

который  помогает  нам  выздоравливать  без  лекарств,  без  каких-то  дополнительных

включений. Благодаря этому дыханию у меня прошли ужасные головные боли и тик,

который меня мучил  более  40  лет.  Мой организм легко  и  естественно  стал  менять

режим питания: отказался от мяса, интенсивно перешел на рыбу, на яйца, и я поняла:

организму,  который  всю  жизнь  был  мясоедом,  необходимо  получать  витамины  из

других продуктов. Год назад мой организм отказался от рыбы, удивительно меняется

питание. У меня поменялись и продолжают меняться все привычки, характер. Стали

открываться целительские способности. Говорю, что все происходило естественно для

меня, будто я всегда с этим жила, всегда это могла.

Конечно же, встал вопрос: «Что происходит, что с этим делать?» - и в 2015 году

я  поехала  в  Москву.  Меня  обследовали  в  Институте  неврологии,  энцефалограмму

головного  мозга  мне  снимала  Каекина  Ольга  Ивановна,  она  кандидат  медицинских

наук,  нейрофизиолог.  Мои  способности  проверял  лично  Президент  ассоциации

народной медицины Егоров Владимир Владимирович, и меня все дружно поздравили:

«Серафима, случай редкий, уникальный. У вас открываются природные способности, и

при таких способностях, конечно же, в голове происходят серьезные трансформации,

потому что на ровном месте ты раз и проснулась целителем - такого быть не может!»

 

18:00 Как происходит исцеление людей Серафимой?

Ирина:  Отлично,  благодарю  за  откровение.  Я  чувствую,  что  сейчас  ты  не

совсем сама говоришь,  рядом с тобой твои кураторы, приветствую всех. Серафима,

расскажи,  пожалуйста,  как  ты исцеляешь  людей,  от  каких  болезней,  что  для  этого

нужно,  как  пройти  у  тебя  сеанс,  каким  образом  все  это  происходит,  чтобы  наши



участники, наши подписчики могли больше об этом узнать.

Серафима:  Целительскими  способностями  я  активизирую  те  зоны  в  голове

человека, которые отвечают за самоисцеление. Да, мне помогают мои учителя, но они

говорят так: «Дочка, мы лечим, мы это можем, но нам главное, чтобы у нас были такие

ученики, которые могли это включить в людях, и чтобы человек сам мог себе помочь».

Идет  мощнейший  энергетический  импульс,  и  начинают  работать  та  система  и  те

программы, которые в обычной жизни, у обычных людей не работают. Любой ученый

скажет,  что  мозг  человека  работает  на  8-10%,  поэтому  я  провожу  сеансы  только

дистанционно. Это очень удобно для меня и для пациента.  Мне не важно, на каком

расстоянии  находится  пациент,  в  какой  стране  он  живет.  Мой  сигнал  настолько

мощный,  что  он  находит  каждого  человека.  Когда  я  воздействую  на  пациента,  не

важно, какая болезнь у него,  потому что лечить нужно весь организм в комплексе.

Великий доктор Боткин так и говорил. Поэтому, когда запускается система, организм

начинает  лечить  себя  полностью,  т.е.  не  только  физически,  но  и  чистит  себя  от

негативного воздействия,  то, что называют порчей, сглазами.  Это правда - это есть.

Организм  чистит  себя  не  только  от  физической  грязи  (от  токсинов),  но  и  от

энергетической. В целом, в комплексе идет работа в организме, потому что все наши

органы взаимосвязаны, и бесполезно лечить желудок, если ваша печень не в порядке.

Уникальность  моей  методики  –  полностью  включить  эту  систему,  чтобы  организм

исцелял себя самостоятельно.  Он себя продиагностирует,  покажет,  где у него боли,

проблема,  где  у него  болезнь  еще не  проявилась,  но  уже  назревает,  и  он начинает

атаковать больные клетки. Поэтому на моих сеансах не нужно ни медитировать,  ни

концентрироваться, вести себя нужно естественно. При работе я не пользуюсь никакой

технической связью, пациенту она тоже не нужна. Он ложится у себя дома на кровати,

как  удобно,  ведет  себя  естественно,  в  это  время  я  лишь  прошу  не  отвлекаться  на

телевизор,  на  телефоны,  т.к.  это  сеанс  здоровья.  Пациент  слушает  свой  организм,

чувствует  его,  он  все  покажет,  расскажет.  Не  надо  бояться  каких-то  необычных

ощущений,  болевых  состояний,  они  все  проходят,  и  организм  потом  отблагодарит

своим хорошим состоянием.

 

21:46 Примеры исцеления людей Серафимой.

Ирина:  У  тебя  есть  истории  людей,  которые  к  тебе  обращались.  Есть,  что

рассказать на эту тему, что тебе запомнилось из твоей практики?

Серафима: Конечно, есть, но я сейчас расскажу об одной из первых пациенток,



теперь уже она моя ученица, зовут ее Нурия. Она пришла ко мне с такими болезнями,

как гепатит С, тахикардия, гипертония, смещения позвонков, зажатый мочевой пузырь.

Она не могла носить каблуки. Ее нервная система была убитой, т.к. 12 лет каждый день

принимала  психотропные  препараты.  Вы  можете  представить,  что  произошло  с  ее

психикой? Ко мне пришла очень милая женщина, но при этом она была сплошным

комочком страха: «Я умру. Серафима, у меня гепатит С, у меня будет рак печени». Мы

стали заниматься.  Я говорю: «Не умрете,  Нурия,  вы будете жить долго». И вот мы

стали заниматься. Когда я провожу сеансы, людям говорю, что необходимо регулярно

обследоваться  у  докторов,  выполнять  все,  что  назначит  врач,  самолечением  не

заниматься.  Мы  стали  проводить  сеансы.  Нурия,  естественно,  смотрит  за  своим

здоровьем, она пошла сдавать анализы,  по-моему,  месяца через 2 у нее анализы по

гепатиту стали плюс-минус: он есть и будто его нет. И вот в течение года у нее ушли

гепатит  С,  гипертония,  тахикардия,  женские  болячки,  она встала  на  каблуки,  у  нее

великолепный сон - я могу это перечислять и перечислять.

Еще хочу рассказать о пациентах с инсультом, о парализованных людях. Когда

рассказываю, у меня начинает дрожать голос, потому что очень тяжело, когда ты не

можешь встать на свои ноги или взять что-то своими собственными руками. Однажды

мне из Украины написал человек, наверное,  пообщаться  захотел.  Он спросил:  «Кто

вы?» Я написала:  «Я - целитель», - он ответил: «А я - парализованный,  10 лет уже

лежу, ноги высохли». Я ему пишу: «Хотите, я с Вами сеанс проведу?» Он: «Как сеанс?

Мне вам надо звонить?» «Ничего не надо, я сейчас буду с вами работать», - при этом я

его не вижу,  не слышу, вообще не знаю его. Я провела с ним сеанс. Потом он мне

пишет: «Серафима, что вы делали? Мышцы на моих парализованных, высохших ногах

стали болеть во время сеанса». Я отвечаю: «Это говорит о том, что они у Вас живые».

Он пишет: «У меня поднялся такой аппетит, я так захотел есть». Отвечаю: «Потому что

Ваш организм сейчас потратил колоссальную энергию, чтобы поврежденные клетки

стали оживать. Я не буду с Вас брать деньги, пожалуйста, выходите на сеансы». Мне

очень хотелось ему помочь, но я думаю, что он испугался. Он больше не написал мне.

К сожалению,  есть  такие  люди,  которые почему-то боятся,  думают,  что  «приходит

какой-то  демон,  лечит  их»,  «такого  не  может  быть».  Запомните:  демон никогда  не

будет приносить благо, он приносит зло.

Еще один пример приведу. Мне написала женщина, у нее повесился сын, он был

в реанимации,  18  лет  мальчику,  состояние  очень  тяжелое.  Я говорю:  «Вы идите  в

реанимацию, сядьте с ним рядом, потому что могут случиться вибрации,  и доктора



подумают,  что  это  агония,  будут  что-то  предпринимать».  Только  я  выключила

телефон, мои руки уперлись в кровать, мое горло стало распирать, я поняла, что дышу

за этого парня, я помогаю ему вдохнуть, чувствую его сдавленную гортань, и как она

начинает расширяться.  Эти выдохи идут  из меня,  я говорю: «Дыши, парень,  дыши,

парень!» Буквально через минуту звонит его мама и говорит: «Он задышал! Серафима,

он  задышал!»  Через  3  дня  их  выписали,  я  говорю:  «Давай  я  с  ним  еще  немного

позанимаюсь».

Еще скажу по онкологическим больным: к сожалению, такого опыта нет. Ко мне

на сеанс выходили умирающие от рака люди, и те, у которых была ранняя стадия. У

них были великолепные результаты, например, после химиотерапии. Когда гемоглобин

падает,  человеку очень  тяжело,  а  принимая мои сеансы,  гемоглобин был всегда  на

высоте. Но, к сожалению, человек примет несколько сеансов и исчезает. Однажды ко

мне обратился 70-летний человек, он уже умирал от рака легких. После первого сеанса

он мне говорит: «Серафима, я сегодня впервые за много месяцев спал не сидя, а лежа.

У меня отошла мокрота, и я смог дышать». Через 3 сеанса он скончался, через год мне

позвонила жена, я ей говорю: «Это не моя вина!» Она мне говорит: «Да что Вы! Мой

муж  так  хорошо  ушел,  я  Вам  так  благодарна.  Он  последние  дни  мог  дышать,

нормально  спать».  Таких  случаев  было несколько,  даже  обезболивающие  уколы не

ставили людям.  Им было хорошо,  комфортно,  они  легко  уходили в  другой  мир.  Я

считаю, что это великое благо, когда человек несет такие страдания, и его измученное

тело просит смерти, мои сеансы дарят ему эту прекрасную эмоцию, и люди говорят:

«Серафима, мне так хорошо было сегодня». Видите, я плачу.

 

28:33 Стоимость целительских сеансов у Серафимы. Оплата по сердцу и

совести.

Ирина: Скажи, Серафима, какие условия у тебя по финансам?

Серафима: По финансам я всегда  обговариваю с людьми,  какую сумму они

могут заплатить.  Я говорю откровенно.  Ведь не каждый может платить за сеанс по

10000 рублей, поэтому у меня никогда не было фиксированной цены. Я очень много

пострадала  от  людей,  которые  меня  обманывали.  Со  своими  природными

способностями я всегда чувствую ложь. Вы хотите исцелиться и при этом пытаетесь

обмануть  целителя?  Целитель  такой  же  человек,  как  и  вы.  Ему тоже  нужно  жить,

платить ЖКХ, у него тоже есть дети, ему нужно восстанавливаться. Поэтому я всегда

обговариваю  сумму,  которая  человеку  приемлема.  Но,  когда  человек  начинает



переходить границы, за которыми совесть умолкает, я с такими людьми не занимаюсь.

Приходит обеспеченный человек, лжет тебе, что он не может заплатить за сеанс и еще

требует от тебя быстрого исцеления.  Поэтому у меня нет фиксированной цены, все

индивидуально.

Ирина: Спасибо! Правильно я понимаю, каждый решает сам, сколько заплатить

тебе?

Серафима: Конечно, он сам решает, какая сумма для него приемлема.

 

30:02  Кураторы  Серафимы  из  Духовного  мира.  Серафим  Саровский,

Пантелеймон.

 Ирина: Благодарю,  очень  интересно.  Серафима,  я  благодарю  тебя  за  эту

беседу. От себя хочу сказать, что я в астральном теле посещала Серафиму вместе со

своими кураторами,  и мне удалось поговорить с ее кураторами из Духовного мира:

Архангелом Михаилом,  который к  ней  приходит  в  образе  Серафима Саровского,  в

которого  он  был воплощен,  а  также  духовной  сущностью,  которая  в  христианском

эгрегоре известна как Пантелеймон-целитель, но он сейчас воплощен в плазмоидной

цивилизации на 27-ом уровне плотности, цивилизация Арктур. Он тоже, имея большой

опыт работы с больными людьми на планете  Земля, использует  возможности своей

цивилизации, чтобы через Серафиму посещать больных. Они ее выбрали из-за того,

что  она  подходит  им  по  вибрациям.  Архангел  Михаил  сказал,  что  у  них  были

воплощения в одно время и в одном месте, их Духи очень хорошо знакомы.

Благодарю всех и напоминаю, что теперь Серафима находится в одной команде

с нами, с «Кассиопеей», и, если у кого-то будет желание пройти целительский сеанс у

Серафимы, они также могут записываться через нашего администратора Анастасию.

Благодарю всех за внимание! 

 


